

蒼野の篝火

東海林泰三

蒼野から離れて、日下部は、一人で静かに、沖の海を眺めていた。...

人の若い男が立つてゐた。そして、右手を出した。...

SASTRERIA DE MEDIDA M. VAZQUEZ SAENZ PERA 1228 U. T. 23 (B. Orden) 3214

Francisco Solé Dorrego 1039 U.T. 54-3630

Tintoreria "ORION" de S. Kandomo

Taller Mecanico de G. GONZALEZ de G. GONZALEZ

MAQUINAS HOFFMAN BELGRANO 525 U. T. 34 - 1497

SASTRERIA "TORRO" SARMIENTO 654 U. T. 34, Defensa 3951

KEROFIX Del Sr. ALEMAN (MARTIN) Talleres: CHARGAS 4511

JUGUETERIA TORRO SARMIENTO 540 U. T. 34, DEFENSA 1687

助産婦 (入院隨意) 高見澤産院

FRANCISCO SANTERO Ex mecánico de la Cia. Hoffman CONSTITUCION 3229

PLATA BRAUN Marca Registrada Bernardo Braun e Hilo

GRAN TALLER "EL ASAHI" DE MIYAZONO HNOS. CASA MATRIZ

LUIS GORI HNOS. LIMA 1029 - U. T. 23 - 2897

かまぼこの 御注文は 村武へ

日本建築 大工指物師 山本 玄

Medicinal News 28 - Suipacha - 28

Año XVI N.º 1.045

"EL ARGENTIN DJIJO"

PERIODICO JAPONES FUNDADO EN 1924

CORREO ARGENTINO
FRANQUEO PAGADO
TARIFA REDUCIDA
CONCESION 718

Buenos Aires, Jueves 5 de Octubre de 1939

SECCION CASTELLANA

Dirección: Uspallata 981. U. T. 23 - 7051

Tres Grupos Regionales para el Orden del Mundo

Extratamos este capítulo del libro del Señor Tatsuo Kawai, titulado "Las finalidades de la expansión japonesa".

(Continuación del número anterior.)

En el curso de unas tres semanas la Conferencia Inter-americana llegó a un acuerdo sobre más de sesenta asuntos y redactó "convención para coordinar, extender y asegurar el cumplimiento de los tratados existentes entre los estados americanos", una "convención para el mantenimiento, conservación y restablecimiento de la paz" y un "protocolo adicional relativo a la no-intervención". La conferencia adoptó una "declaración de principios de solaridad y cooperación inter-americanas" y prometió observar solemnemente la doctrina de la igualdad, la soberanía, la integridad territorial y la libertad de todas las naciones". Estos acuerdos y resoluciones, junto con un código internacional pan-americano, la compilación del cual había sido ya acordada en Montevideo y La Habana, han perfeccionado ahora una organización política internacional para el Hemisferio Occidental.

Como se ha simbolizado en el plan para la construcción de una Carretera pan-americana, esta organización inter-americana promete el molde de las repúblicas americanas en una unidad económica y la evolución de una política enteramente unificada respecto a las tarifas y circulantes. El Secretario Hull, que fué el espíritu animador de la conferencia histórica, ha trazado, sin duda, un camino para la política mundial de mañana.

El sistema inter-americano ofrece un buen ejemplo concreto de lo que puede esperarse de un nuevo orden en el mundo, en el que las naciones están divididas en tres grupos regionales, auto-controlados y auto-reglamentados. La paz y la prosperidad seguramente llegará a Europa por la adopción de un sistema europeo por pueblos europeos; en América por su inter-americanismo auto-controlado, y en el Oriente por la solaridad y armonía del Japón, el Manchukuo y China.

El Japón declara inequívocamente que él no está pensando en el establecimiento de relaciones chino-japonesas sobre una base de vencedor y vencido, como un premio por su victoria en la actual guerra. Por el contrario, China y el Japón serán puestos sobre un pie de igualdad. Lo que se desea es una era de gran concordia asiática, engendrada por la colaboración del Japón con el nuevo régimen chino y mediante el mutuo respeto de las dos naciones por la soberanía de cada una y la integridad territorial.

La Nueva Asia Oriental, como un brote natural, histórico y geográfico del grupo cultural asiático, significa el desenvolvimiento del noble destino de la raza asiática. Su desarrollo puede ser visto como un proceso interminable de crecimiento que permite a cada nación oriental encontrar su lugar dentro del sistema y magnificar su verdadera individualidad mientras se identifica con el gran espíritu de Asia.

El espíritu del Oriente llegará a ser, a

su turno, uno solo con el espíritu del mundo. No hay nada ilógico en esto. El espíritu mundial se exhibe, en parte, en el espíritu oriental, y en parte, en el espíritu europeo y en el espíritu americano. Y una expresión concreta del espíritu oriental se verá en los espíritus chino y japonés.

De acuerdo con esto, el sistema asiático que encierra este espíritu oriental no lleva ningún elemento de exclusividad. El Japón, ocupando el lugar directivo, no puede monopolizar su ventaja, ni tampoco por motivos egoístas puede descuidar los derechos e intereses de terceras potencias en China, en vista de que esto constituye una parte de este sistema.

Enero de 1938

UNIFICACION POLITICA DEL JAPON, MANCHUKUO Y CHINA.

El mundo de la actualidad, como se ha visto, tiende a caer en tres divisiones político-culturales. Un nuevo sistema asiático de armonía está por surgir de la extrema discordia y el caos, a medida que el Japón y China, las dos grandes naciones del área asiática, descubren la llave de la unidad y la cooperación a través del terrible holocausto de la actual guerra.

La declaración del Gobierno japonés del 16 de enero de este año, que ha presentado un firme frente en contra de Chiang Kai-Shek, anuncia anticipadamente el nacimiento de un nuevo orden en Asia. Está basado en lo que se llama jen en el Confucianismo significa virtud perfecta o humanidad y requiere que uno no solamente ame el bien, sino que odie el mal y castigue al malvado. Es el espíritu del jen el que impulsa al Japón a rechazar y destruir el régimen del Kuomintang que no tiene ninguna ética.

Este sistema asiático, siendo un producto histórico y cultural indígena de la tierra, tendrá que ser regulado por las tradiciones morales del Asia. Sería absolutamente imposible ajustar satisfactoriamente las muchas dificultades entre el Japón y China simplemente con concentrar nuestra atención sólo

en los factores políticos y económicos. Debemos empezar primero con la aclaración de las cuestiones respecto al espíritu guiador y el panorama mundial que se necesitan para una solución fundamental. En seguida se colocará la primera piedra para la construcción del nuevo sistema asiático. Dejad que las naciones del Asia oriental — Japón, Manchukuo y China—dejen a un lado todas las consideraciones materialistas y egoístas y se unan en el verdadero espíritu de Asia. Dejad que las tres naciones estén como una sola en virtud y se preparen para el rol que han de desempeñar en la historia del mundo.

La realización de las "Tres naciones, una en virtud" llevará inevitablemente a su unificación política. No obstante, esta unificación política no implica una absorción o anexión. Tampoco es para descansar sobre una relación entre conquistador y conquistado. Significa una federación de Estados independientes por un ideal común — una combinación calculada a promover el desarrollo individual como también la armonía del todo. A fin de mantener la paz y el orden en el Asia oriental y para aumentar la felicidad y el bienestar de sus pueblos, el Japón, Manchukuo y China con un panorama mundial común han de cooperar con el espíritu de amistad, buena voluntad y ayuda mutua. En los libros de Confucio encontramos el siguiente diálogo entre un sabio chino y uno de sus discípulos:

Tsu-kung hizo algunas preguntas acerca del arte de gobernar.

El Maestro dijo que debía haber suficiente alimento, suficientes armas y la confianza del pueblo en su gobierno.

Tsu-kung dijo "Y si una de estas tres cosas debe dispensarse a cuál sería?"

"Dejad las armas", dijo el Maestro.

Tsu-kung dijo "¿Y si una de estas dos debe ser dispensada a cuál debo dejar?"

"Dejad a un lado el alimento", dijo el Maestro. "Desde muy antiguo muchos hombres han muerto. Sin la confianza del pueblo el gobierno no podrá mantenerse".

El Japón, Manchukuo y China no se mantendrán si falta la confianza mutua. La base del sistema asiático no debe ser la fuerza armada, sino la confianza mutua que muy bien puede ser involucrada en un "Código interasiático" que debe ser compilado como un instrumento político.

En el primer siglo de la era cristiana los Han construyeron un imperio mundial y crearon un sistema de leyes y educación a fin de gobernar las razas extranjeras que habitaban sus vastos dominios. Hoy día las naciones de Asia deben luchar por la creación de una federación de Estados fraternales, fundados sobre la igualdad y respeto mutuo, y con el objeto de conservar la completa soberanía y la independencia de sus respectivos miembros.

El Imperio británico ofrece un ejemplo de tal federación de naciones independientes, hábilmente organizada para el avance de sus intereses comunes, mientras en los continentes americanos el movimiento centripe-

(Continúa en la página 3)

AMPARAS "YAMADA" DE CALIDAD



Luz Clara - Termi-
nación Prolija -
Selección Es-
pecial

USE LAMPARA
"YAMADA"

En venta en las buenas casas del ramo

PAGINA DE ACTUALIDADES

MARINA MERCANTE JAPONESA

TOKIO. — Los buques de más de 100 toneladas, suman 5.500.000 en Japón, es decir, 1.100.000 toneladas más que las que contaba cuando estalló el actual conflicto con China. En el presente solamente 970.000 toneladas están distribuidas entre distintas empresas particulares, perteneciendo el resto a la Osaka Shosen Kaisha y a la Nippon Shosen Kaisha.

INAUGUROSE UN NUEVO ALTO HORNO

TOKIO. — Recientemente la fundición de acero de Nakayama, ha inaugurado en Osaka un nuevo alto horno capaz de producir 1.000 toneladas de lingotes de hierro al día o sean 360.000 toneladas al año.

LAS FILIPINAS IMPORTARA 45 MILLO- NES DE YARDAS DE TEJIDOS

TOKIO. — Por mediación de la Embajada Japonesa, en Estados Unidos, las asociaciones textiles de algodón del Japón, convinieron con sus colegas americanos en restringir la exportación de tejidos de algodón a Filipinas para que no supere 45.000.000 de yardas cuadradas al año.

AUMENTA LA EXPORTACION DE TEJIDOS JAPONESES

TOKIO, Septiembre. — La asociación manufacturera de tejidos de algodón, publicó una estadística, según la cual en el primer semestre de este año exportó tejidos de algodón por un total de 1.095.000.000 yardas cuadradas, por un valor de 179 millones de Yens. Se nota un acrecentamiento de las exportaciones a los países que no pertenecen al bloqueo del Yens, en tanto que, han aumentado las exportaciones a terceros países, causada por una reacción favorable de los mercados extranjeros.

COMERCIO EXTERIOR DEL JAPON

TOKIO. — En el primer semestre del año 1939, se nota una reacción favorable comparada con igual período del año anterior en lo que respecta al comercio exterior. Las exportaciones fueron de 1.830.746.000 en 1939 y las importaciones 1.770.750.000 Yens totalizando 3.610.496.000 o sea un total de 59.996.000 más que en 1938.

TOKIO. — Desde el mes de julio se nota en los círculos financieros de Japón que el mercado se vá tonificando. Ha contribuido a ello las conversaciones mantenidas con Gran Bretaña, la que manifestó a aceptar los puntos de vista de Japón. Por otra parte el desenvolvimiento monetario en Shanghai fué otro factor importante.

H. KATO

Única Fábrica Japonesa de Tejidos
de Sedas y Gran Instalación
de Tintorería

Herrera 2097 y 2111 U. T. 21-1841

HACIA LA FORMACION DEL GOBIERNO CENTRAL

PEKIN, 3 de Octubre. — Los trabajos preliminares para la formación del Gobierno Central de China se desenvuelven con éxito de acuerdo con la estrecha cooperación de los tres dirigentes de la política china, a saber: Señores Wang-Ching-Wei, Wang-Ko-Min y Liang-Hung-Chih. La séptima reunión plenaria de la asamblea federativa de China se reunirá a fines de este mes. Los temas a tratarse en esta conferencia tienen grandes alcances políticos y económicos, ya que tratarán ampliamente sobre la organización político-administrativa de los estados componentes de la Nueva China, y también sobre la autonomía de estos estados.

ANIVERSARIO ESCOLAR Y LA FRATERNIDAD ARGENTINO-JAPONESA

Con motivo de la celebración del XXV aniversario de la Escuela Remedios Escalada de San Martín de esta capital, escuela que desde hace años mantiene relaciones con varias escuelas de Tokio, tomaron parte en la ceremonia, especialmente invitados, niños de la Escuela Japonesa de la Asociación Nipona, acompañados del Profesor Iwao Itoh y el agente de la Kokusai Bunka Shinkokai, señor G. Yoshio Shinya. La presencia de los niños argentino-japoneses fué muy festejada.

GRAN DERROTA DE LAS FUERZAS CHINAS

TOKIO, Octubre 2. — Un despacho de la agencia Domei anuncia que las fuerzas japonesas aniquilaron diecinueve divisiones chinas cerca de Changsha, capital de la provincia de Hunan, durante la batalla de más importancia librada desde el comienzo de las hostilidades.

ECO DE LA VISITA DEL AVION "NIPPON"

TOKIO. — La noticia de la llegada del avión "NIPPON" a la ciudad de Buenos Aires causó júbilo entre los habitantes de esa Ciudad; conmovió muy especialmente la espontánea y calurosa acogida del pueblo argentino que pudo conocer detalladamente por la comunicación telefónica directa de Buenos Aires, hecha por el Señor Iwataro Uchiyama, Ministro del Japón en la Argentina y del Comandante del mismo avión, Señor Nakao.

PROFESOR RICARDO MUÑOZ HA SIDO OBSEQUIADO CON UNA GUITARRA FABRICADA EN JAPON

El martes 10 del corriente habrá un acto organizado por el Instituto Cultural Argentino-Japonés con motivo de la presentación pública de una guitarra hecha en Japón, con que ha sido obsequiado el celebrado profesor argentino don Ricardo Muñoz.

Durante el acto que se realizará en el Salón del Consejo de Mujeres, calle Charcas 1155, el profesor Muñoz pronunciará una conferencia sobre el tema: "La Guitarra Hispano-Japonesa" que será ilustrada con proyecciones luminosas.

Habrá también, después, recitales de guitarra que estará a cargo de la señorita profesora Nelly Z. Mirayalles.

PELICULA NOTICIOSA CON VISTAS DE LA LLEGADA A BUENOS AIRES DEL AVION NIPPON

Por una feliz iniciativa del diario japonés de esta capital —Nichia Djidji— han sido filmados varios aspectos de la visita del avión NIPPON que será enviada al Japón.

ALMIRANTES DE LA ARMADA ARGENTINA

Con la nueva ley orgánica de la armada, que ha creado dos contraalmirantes más en el servicio activo, la marina de guerra argentina tendrá los siguientes almirantes: 1 Almirante, 2 Vicealmirantes y 9 contraalmirantes. También habrá un almirante ingeniero maquinista y un almirante ingeniero naval, asimilados contraalmirantes.

CONTRA LAS "LISTAS NEGRAS"

Ha sido presentada al ministro de relaciones exteriores una nota de la Asociación de Defensa Social Argentina, en la cual esta entidad formula diversas observaciones acerca del significado que puede tener para la neutralidad de nuestro país la aplicación del sistema de las "listas negras", por parte de los estados europeos beligerantes, a empresas que desarrollan sus actividades en la Argentina.

Con estas actividades —dice aquella nota— las naciones beligerantes extienden a este país el conflicto europeo, provocando cuestiones que no influirán para nada en la marcha de la guerra, y en cambio cometen flagrantes violaciones de la estricta neutralidad que ha resuelto mantener el gobierno nacional, como corresponde a nuestra posición y a nuestra tradición. Las "listas negras" —se añade— pueden considerarse también como una "concurrencia desleal". Finalmente la nota solicita del ministro las medidas adecuadas a las circunstancias.

ESCUELA DE LOCUTORES

Iniciativa de G. Yoshio Shinya

La Comisión Directiva del Museo Social Argentino, en su última reunión aprobó en principio el proyecto de crear en su seno una Escuela de Locutores para preparar adecuadamente, con suficientes instrucciones de base, las personas encargadas para el nuevo oficio que las circunstancias demandan, a fin de ofrecer a las necesidades cada vez más crecientes del país los "speakers" en los radios dignos de representar debidamente la cultura de la nación dentro y fuera del país.

La idea ha sido lanzada por el señor G. Yoshio Shinya, socio de la mencionada institución, quien acompañó en la nota enviada al Museo Social Argentino, la opinión autorizada del Señor Director de Correos y Telégrafos de la Nación, Dr. Adrián S. Escobar, quien opino que era una necesidad imprescindible para la Nación.

MENSAJES CORDIALES

La misión aérea encabezada por el señor Ohara del diario Osaka Mainichi que publica otro filial el Tokio Nichi-Nichi (tanto Nichinichi como Mainichi quieren decir DIARIO) — ha traído, como es notorio, varios mensajes: del Ministro de Relaciones Exteriores del Japón, del Presidente de la Asociación Argentino-Japonesa de Tokio y de la Dirección de los diarios citados, dirigidas al Presidente de la Nación, al Ministro de Relaciones Exteriores, a La Prensa y La Nación, que han sido ampliamente publicados.

El otro mensaje que el Argentin DjiJo anunció, cuyo texto no ha sido publicado por ningún diario, es de S. A. el Principe Ichijo, presidente de la Asociación Argentino-Japonesa de Tokio, dirigida al Presidente del Instituto Cultural Argentino-Japonés, almirante M. Domeq García.

El mensaje del Principe Ichijo:

Tokio, 25 de Agosto de 1939

Señor Almirante:

Aprovechando el viaje por aire alrededor del mundo, que nuestra máquina voladora "NIPPON", emprende, viaje patrocinado por el periódico "TOKIO NICHU-NICHI" una de las más grandes empresas periodísticas del Japón, me es grato ofrecerles nuestros más sinceros y amistosos saludos.

La brillante labor desplegada por esa Sociedad ha sido siempre objeto de nuestro aprecio y admiración. sinceramente deseamos por nuestra parte colaborar en unión de ella para que las felices y cordiales relaciones que existen entre nuestros países se intensifiquen más, si cabe, lográndose la plena comprensión y el bien recíproco.

Por otra parte este viaje del "NIPPON", nos muestra elocuentemente la posibilidad de las rutas aéreas añadiendo una más a los medios de comunicación que existían entre nuestros dos países, los cuales hasta ahora contaban solamente con la vía de mar.

Con este motivo me es sumamente grato en esta ocasión formular nuestros votos más sinceros por la prosperidad de esa Asociación de la Cultura Argentina-Japonesa, que tan dignamente preside, y por la salud y felicidad personal de Vuestra Excelencia.

Firmado: Principe Sanetaka Ichijo

Respuesta del Almirante Domeq García:

Buenos Aires, Septiembre 28 de 1939

Al Señor Presidente de la Sociedad Nippon Argentina.

Excelencia:

Me es sumamente grato acusar recibo de la comunicación de V. E. fechada en Tokio el 25 de Agosto del corriente año y que me ha sido entregada personalmente en el día de ayer por el piloto Señor Sumitoshi

Nakao, quien con tanta pericia y buena fortuna ha dirigido hasta Buenos Aires la magnífica nave aérea "NIPPON" que tripulada por ciudadanos japoneses representantes de la gran empresa periodística "TOKIO NICHU-NICHI" han emprendido el vuelo de buena amistad, desde aquel lejano imperio, el Japón, hasta esta República del extremo Sur del continente americano.

Con cuanta satisfacción Señor Principe, he estrechado hoy las manos de los Señores Nakao el piloto del avión y Ohara el representante autorizado del "Nichi-Nichi" y en ellos incluyo también mis saludos a los otros caballeros que forman la tripulación del hermoso aeroplano, producto genuino de la incomparable y progresista industria japonesa.

Es muy sensible que los Señores que nos han visitado en forma tan breve, tengan que proseguir su viaje de inmediato, pero ellos llevan seguramente la expresión del sentimiento de gratitud y amistad que este país siente por el vuestro y que el Instituto Cultural Argentino-Japonés envía por mi intermedio con estas líneas el saludo amistoso y sincero de los que constituimos esta institución hacia la que V. E. preside.

Aprovecho esta oportunidad para presentar al Señor Principe los sentimientos de mi consideración y aprecio.

Firmado M. Domeq García

PROGRESOS INDUSTRIALES Y COMERCIALES DEL JAPON

Las siguientes cifras oficiales del Japón hablan con elocuencia de los progresos realizados por el Japón en el campo industrial y comercial durante los últimos años, mientras que el mundo entero vivió luchando contra la crisis universal.

Productos industriales (en millones de Yen)		
	1931	1937
Hilados y textiles	1.802	3.918
Productos metálicos	434	3.378
Máquinas e instrumentos	443	2.379
Cerámicas	142	377
Productos químicos	825	3.070
Madera y sus manufacturas	142	373
Impresos y gráficos	167	258
Alimenticios	834	1.518
Varios	187	589
Totales	4.976	15.860

COMERCIO EXTERIOR (En millones de Yen)		
	Export	Import.
1931	1.147	1.239
1932	1.410	1.430
1933	1.861	1.917
1934	1.171	2.282
1935	2.499	2.472
1936	2.693	2.763
1937	3.175	3.783
1938	2.689	2.663

CLASIFICACION DE SUS EXPORTACIONES EN 1938

Productos alimenticios	300 millones
Materias primas brutas	105 "
Semi-facturados	672 "
Artículos manufacturados	1.569 "
Otros productos	42 "
Total	2.688 millones de yens

(Viene de la página 1ª)

to de unificación está conspiciuamente en trabajo en contra de las fuerzas centrífugas de los días coloniales que dieron origen a las actuales repúblicas. En vista de que la humanidad ha llegado a su estado actual de desarrollo, el orden mundial existente es absolutamente inadecuado para satisfacer las necesidades culturales y económicas de las naciones. La división del mundo en tres grupos regionales es sólo un hecho natural en el siglo XX. La unificación para la defensa común y el desarrollo de razas afines y de áreas que tienen la misma cultura y civilización constituye el problema vital que tenemos hoy día ante nosotros.

El conflicto chino-japonés probará ser una bendición infinita cuando termine en el establecimiento de un sistema asiático y en la realización de una unificación política, conocida como "Tatung" (gran unidad) en China y "Daiwa" (gran armonía) en el Japón. Este será un paso trascendental hacia la realización del ideal de "El mundo, una familia".

UNIFICACION ECONOMICA DEL JAPON, MANCHUKUO Y CHINA.

Los importantes aspectos de la civilización de Asia están en su mayoría confiados al campo espiritual, mientras la civilización europea es marcada más conspiciuamente por el progreso científico y material. La declinación de los pueblos asiáticos en la edad moderna se debe al hecho que han descuidado la ciencia y han dejado a un lado las leyes de la naturaleza como también las leyes políticas, sociales y económicas de los hombres; y que han olvidado cuán importante y cuán sagrada es la vida mundana. Los pueblos asiáticos, mientras se preparan para formar un sistema asiático sobre la base de su profunda luz espiritual, deben examinar la historia de los hechos políticos y económicos de Europa con el objeto de formular medios más efectivos para realizar sus elevados ideales.

Como ya se ha hecho resaltar, en el actual estado de progreso humano ningún país puede satisfacer completamente sus necesidades multiformes con los recursos que pueden encontrarse dentro de sus propias fronteras, sino que debe tratar inevitablemente de expandir su esfera de cultura y actividad económica. El Japón, Manchukuo y China, apre-

Kokusai Bunka Shinkokai
(Sociedad de Fomento de Cultura Internacional)
TOKIO, (Japón)
Agentes en Buenos Aires: G. YOSHIO SHINYA
RECONQUISTA 336

INSTITUTO CULTURAL ARGENTINO JAPONES
Biblioteca Pública — Cursos de Japonés
INFORMACIONES CULTURALES
Calle Uruguay 718

Sastrería Japonesa
Fundada en el año 1916
de S. Katayama
PIEDRAS 572 U. T. 33-5452

ciendo completamente la significación mundial del lema. "Tres naciones, una en virtud" y su relación de mutualidad, deben cooperar para su prosperidad común bajo el sistema asiático de modo que hagan de sus países un eslabón poderoso en la futura cadena de la economía mundial.

El Protocolo Japón-Manchukuo que fué firmado inmediatamente después del establecimiento del Manchukuo y todos los tratados subsecuentes están destinados a la coordinación de las economías de las dos naciones vecinas. Naturalmente será extendido para abarcar a China. Por cuanto el Japón ha podido establecer con seguridad una relación inseparable con el Manchukuo, ha podido fortalecer enormemente la posición de las dos naciones vis-a-vis a otras potencias. La reciente extensión del imperialismo económico en todas partes ha hecho mucho para paralizar la economía mundial, de modo que ante esta corriente actual el Japón se ha visto obligado a expandir su propia esfera económica. Por otra parte, con el derumbe de la estructura económica mundial

levantada sobre el comercio libre; China, como una cuasi-colonia mantenida por equilibrio de poder entre las naciones más fuertes, empezó a perder rápidamente la base de su independencia. Inglaterra y Estados Unidos, que han perfeccionado sus respectivos sistemas de economía de bloque, consideraron a China solamente como un mercado para sus artículos de primera necesidad. Tenían más materias primas que las que podían usar; y no necesitaban los productos agrícolas o minerales de China. El Japón, con sus industrias pesadas rápidamente expandiéndose a raíz del Incidente manchuriano, estaba en posición de ayudar a la reconstrucción económica de China mediante la absorción de los productos chinos. Visto objetivamente, el Japón con sus industrias pesadas y China con sus industrias livianas crecientes estaban en una posición ideal para un comercio mutuo beneficioso y una cooperación económica. China no podía haber encontrado una mejor oportunidad para la reconstrucción económica y desarrollo que la colaboración con el Japón. No obstante, el Gobierno chino

descuidó las realidades de la situación y continuó confiando más y más en Gran Bretaña y los Estados Unidos. Pero estas potencias occidentales confinaron sus operaciones económicas en China a vender municiones y material rodante, construyendo ferrocarriles militares y caminos y también reformaron el sistema de circulante con el objeto de facilitar la venta de sus productos. Se descuidó mucho la apertura de los recursos naturales de China, con el resultado de que la economía básica china se atrofió en forma grave.

La debilidad de la estructura económica de China salió a luz tan pronto como las actuales hostilidades estallaron, en vista de que descansaba casi enteramente en el apoyo británico y norteamericano. En la guerra moderna las potencias contendoras deben recurrir a todos sus recursos nacionales, industriales y de otra clase, y en tal guerra el numeroso ejército chino es de poca utilidad. Sin embargo, este desastroso conflicto está por la curiosa ironía del destino preparando

(Continuará)

<p>"NAMBEI" Compañía de Importación y Exportación Sociedad Anónima Telegramas "NAMBEI" U. T. (33) 3001, 3002, 3003, 3004, 3008 y 3571 T. T. Buenos Aires, 904 SARMIENTO 470 BUENOS AIRES</p>	<p>T. NISHIZAWA Representante de Mitsubishi Shoji Kaisha, Ltda. FLORIDA 229 — U. T. 33-2981-2982</p>	<p>F. KANEMATSU y Cia. Ltda. Importaciones y Exportaciones JUJUY 136 - U. T. 45, Loria 5823 y 5824</p>	<p>S. TSUJI Importador BALCARCE 682 - U. T. 33 Avda. 5744</p>
<p>H. KATO Única Fábrica Japonesa de Tejidos de Sedas y Gran Instalación de Tintorería HERNANDEZ 2097 y 2111 - U. T. 21-1841</p>	<p>S. YAMADA y Cia. Importadores MORENO 2039 U. T. Cuyo, 47-4354 y 4405</p>	<p>PIDA SIEMPRE Marca KANEBO PARA TEJIDOS RIVADAVIA 1210 (4o. piso) U. T. 38 - 3239</p>	<p>LA MAISON SATUMA K. YOKOHAMA Objetos de Arte y Antigüedades ESMERALDA 1080 - U. T. 31-8601 Sucursal: SUIPACHA 865 - U. T. 31-4837</p>
<p>SADAO HATTORI IMPORTADOR Especialidad en artículos de Copiería LINILHS 644 - U. T. 15, Loria 321P</p>	<p>IIDA y Cia. Ltda. (Takashimaya) Importadores y Exportadores RODRIGUEZ PEÑA 162 U. T. Mayo 38-3419</p>	<p>M. OMURA Importador de artículos generales del Japón SAN MARTIN 235 - U. T. 38-2683</p>	<p>S. KAISEKI Representante de DAIDO BOEKI KAISHA LTD. Kobe, Japón Importación y Exportación MORENO 1388 - BUENOS AIRES U. T. 38 - Mayo 7256</p>
<p>KATSUDA y Cia. Importadores MEXICO 1474 - U. T. 38, Mayo 2313</p>	<p>N. HARA y Cia. Importadores BELGRANO 1470 U. T. Mayo 38-2438 y 9437</p>	<p>S. ANDO y Cia. Importadores DEFENSA 532-40 U. T. 33 (Av.) 2296</p>	<p>NAOJI SAITO BUENOS AIRES BOEKI ASSENJO ROQUE S. PEÑA 616 - 7o PISO U. T. 33 - 6374</p>
<p>B. TAKINAMI Importador Casa Establecida en el año 1906 VICTORIA 2702 - U. T. 45 - 8180</p>	<p>CARLOS C. ISHIY Importador y Exportador Bm. MITRE 341 - U. T. 33 Avda. 9782</p>	<p>JIRO HONDA y Hno. Importadores de Artículos Generales del Japón MORENO 1320 - U. T. 38 Mayo 2718</p>	<p>GUIA JAPONESA LEGACION DEL JAPON: Reconquista 336. - U. T. 31-3193. CONSULADO DEL JAPON: Reconquista 336. U. T. 31-0978</p>
<p>I. HIROTA Importador de artículos generales del Japón CHILE 1029 - U. T. 37 (Riv.) 0251</p>	<p>TAKAO ARAI Representante de B. ESPECIE DE YOKOHAMA Ltda. Avda. ALVEAR 3900 - 7o. piso U. T. 72 - 1469</p>	<p>Casa "YAMANAKA" Oriental Fine Art Curious VIAMONTE 624 - U. T. 31 7846</p>	<p>CAMARA DE COMERCIO JAPONESA: Avenida Roque Sáenz Peña 616. 7o. Piso. - U. T. 33, 1452. INSTITUTO CULTURAL ARGENTINO-JAPONES: Viamonte 1435.</p>
<p>N. IKEDA The National City Bank of New York BARTOLOME MITRE 502 U. T. Avenida 33 - 4031</p>	<p>CASA ITOH (S. OHTA) Representante de C. Roh y Cia. Ltda. SAN MARTIN 66 - Esc. 304-306 U. T. 34, Defensa 5158</p>	<p>K. KAWAI Compañía Argentina, Comercial e Industrial de Pesquería DEFENSA 1597 U. T. 23 - 8256</p>	<p>ASOCIACION JAPONESA: Patagones 840. - U. T. 23-4893. COMPARIA DE VAPORES O. S. K.: ROQUE S. PEÑA 616 - 2o Piso U. T. 33-1051 - 1052 - 1053 y 999C</p>